

De Fernando Sánchez Durán

Presentado libro sobre la Revolución Francesa

“De la Revolución Francesa hemos heredado el concepto democrático y un arraigado espíritu de libertad” sostuvo el académico Fernando Sánchez Durán al intervenir ayer en el lanzamiento de su libro “El Fulgor del Relámpago” efectuado en la Biblioteca Nacional en el marco de las Tertulias Medinensis.

El texto fue definido por su autor como “una reflexión acerca de los impactos producidos en el mundo por la Revolución Francesa”.

La publicación fue presentada por Fernando Kri M., presidente del Consejo Nacional de

las Tertulias Medinensis de la Biblioteca Nacional y Patrick Charpeil, rector del Colegio Alianza Francesa de Santiago. “El Fulgor del Relámpago” se edita como adhesión al Bicentenario de la Revolución Francesa y el texto de 104 páginas está conformado por una edición bilingüe en francés y castellano.

El autor es profesor de castellano y ha cumplido sus funciones como académico en universidades de Chile y Técnica del Estado. En la actualidad se desempeña como docente en la Universidad de Las Condes y en el Colegio Alianza Francesa.

la Nación, Sep 13-VII-89, P. 5.

Alfredo Castro ajusta cuentas con su vida [artículo] Andrés Gómez B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Gómez, Andrés

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Alfredo Castro ajusta cuentas con su vida [artículo] Andrés Gómez B.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile